



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<i>Lunes 27 de Abril de 2009</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

TELEVISA

Están suspendidas las clases en todas las escuelas públicas y privadas en Querétaro. Anoche el gobierno pidió que se cerraran las escuelas como una medida preventiva para evitar el contagio del virus de influenza. El Seguro social no dará servicio en 29 guarderías hasta nuevo aviso.

El sector salud confirma que hay 30 casos sospechosos y solamente 5 de ellos en tratamiento. Hasta ahora no hay muertos.

El gobierno pide evitar acudir a eventos masivos. No se cancelaron los conciertos, pero se pide no acudir mientras pasa la contingencia.

En farmacias y centros de salud se agotaron los cubre-bocas. El gobierno pide que redoblemos medidas sanitarias para evitar contagios.

El sector salud confirma que no hay, hasta ahora, una vacuna que responda contra el virus. La única medida es cuidar la salud y sus defensas, sobre todo en niños.

En la Terminal de Autobuses de Querétaro y en el Aeropuerto, se toman medidas con pasajeros para evitar contagio.

Más de 70 mil objetos ha decomisado la Procuraduría General de la República, piratería que se vende de manera ilegal en mercados.

El PRI se aliara con el Partido Nueva Alianza. Invitaron a **Armando Rivera** para ser candidato. Todavía no lo confirma.

TV AZTECA

La Secretaría de salud reporta 30 casos probables de influenza porcina bajo observación. De estos, 25 resultaron negativos; 4 personas fueron hospitalizadas y 3 ya fueron dados de alta.

Por prevención se suspenden las clases en las escuelas públicas y privadas de todos los niveles en los 18 municipios. Se reanudarán hasta el próximo 6 de mayo.

En las escuelas permanecerá el personal académico y administrativo para orientar a los padres de familia que así lo requieran.

Como medida preventiva, la Dirección de gestión de emergencias en el Estado, pide a los ciudadanos no acudir a lugares de concentración masiva.

Presentan alianza el PRI y el Partido Nueva Alianza. Aparentemente Armando Rivera Castillejos, sería su candidato a la Presidencia municipal de Querétaro.

Los trabajadores de la CTM sí desfilarán el próximo 1 de mayo, asegura su Secretario general Jesús Llamas.

En Querétaro cada año se incrementa 5 por ciento la producción de basura.

CABLECOM

Se suspenden esta semana las clases en las escuelas de todos los niveles, tanto públicas como privadas, como prevención ante la epidemia de Influenza.

Continúan operativos de seguridad y retenes en algunos puntos de la ciudad de Querétaro, para evitar la instalación de la delincuencia organizada.

Alcanza Jalpan los 42 grados centígrados. Se prevé que esta temperatura se mantenga en la zona serrana, así como pronostican 35 grados para la capital del Estado.

Unos 362 delegados del PRI eligieron como candidato a la gubernatura, al Senador con licencia **José Calzada Rovirosa**. En una asamblea que contó con la presencia del Notario público número 30. Esta asamblea fue interrumpida por un mujer que aseguró que pretendía ser la aspirante a la gubernatura.

Se pronuncia **Jaime Escobedo Rodríguez** por campañas de altura y sin descalificaciones. Advierte que la soberbia y el alejamiento social de la política sobre todo en tiempos electorales, es mala consejera.

Se declara la CANIRAC abierta a conocer las propuestas de todos los partidos políticos, aunque su dirigente se declara militante panista. Asegura que no habrá preferencias corporativas.

Sin denuncias electorales, la Procuraduría General de la República se declara lista y atenta a recibir cualquier denuncia en esta materia. Afirma que el proceso se vislumbra limpio hasta el momento.

Doce municipios solicitan la implementación del sistema para la entrega-recepción. Podría sumarse a esta solicitud, la Legislatura local.